



Protokollauszug aus der 15. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland vom 28.10.2020

öffentlich

**Top 5.2 Ein Wappen für Fahrland
20/SVV/1093
ungeändert beschlossen**

Der Ortsbeirat beschließt:

in Vorbereitung auf die 825-Jahr-Feier im Jahr 2022 wird für den Ortsteil ein eigenes Wappen entwickelt.

Für dieses Wappen wird mit dem Grafikdesigner und Heraldiker Uwe Reipert das im Anhang befindliche Angebot vereinbart. Die Kosten von ca. 1.260€ werden durch das Ortsteilbudget getragen.

Zur Vorbereitung werden neben dem Ortsbeirat auch Vertreter*innen des „Bürgerverein Fahrland und Umgebung e. V.“ einbezogen.

Zusätzlich erfolgt nach der Wappenerstellung eine Eintragung in die „Deutsche Ortswappenrolle“ beim „HEROLD, Verein für Heraldik, Genealogie und verwandte Wissenschaften zu Berlin (gegr. 1869)“. Auch diese Kosten von ca. 80€ werden durch das Ortsteilbudget getragen.

Für die Endauswahl aus den 3 Entwürfen wird 2021 im Ortsteil ein Wettbewerb durchgeführt. Dafür werden 2021 nochmals Gelder i. H. v. maximal 500€ aus dem Ortsteilbudget zur Verfügung gestellt.

Für das Jahr 2022 wird an mindestens einem Ortseingang ein Wappen-Schild aufgestellt.